

けやきっこだより

令和3年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.22
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

いよいよ3月(弥生)！

3月を迎えました。3月のことを弥生とも言いますが、「弥」には、「いよいよ」という意味、「生」には「生い茂る」という意味があり、「草木がいよいよ生い茂る月」ということで「弥生」というようです。3月を迎え、いろいろなところで、春本番に向けての準備が始まりそうです。

小学校では、3学期も残りわずかとなります。新しい学年を迎える、そして年度末の大事な時期です。残りの日々も充実するようにしたいものです。

梅北小ホームページ
QRコード



お別れ遠足・集会

3月4日(金)に、お別れ遠足・集会を行いました。当初は都城市南部ふれあい広場への遠足も計画していましたが、使用制限があり、校内遠足としました。

まずは、体育館でのお別れ集会です。1年生から5年生までの在校生は、6年生に向けた発表を披露しました。歌、手話、ダンス、劇、コントなどと6年生への感謝や卒業へのお祝いのメッセージを発表してくれました。そして、最後は、6年生から在校生・先生方へ。卒業するメッセージをダンス付きで披露してくれました。残念ながら、全校で集まることはせず、6年生と発表学年以外は、リモートでテレビ鑑賞となりましたが、楽しい時間となりました。



その後は、時間を区切って学年部ごとに運動場で過ごしました。昼休みがないため、久しぶりに運動場で遊べる子どもたちも多く、学年全体で遊べるよい機会になったようです。

短い時間の遠足でしたが、天気にも恵まれ、よい思い出の一つとなったことでしょう。



精励賞伝達

遠足のお別れ集会の前に、本年度の都城市教育委員会 精励賞の伝達を行いました。本年度は「善行の部」で6年生全員が受賞しました。毎朝のボランティア活動等が受賞の理由です。

梅北小学校の最上級生としての素晴らしい取組が表彰され、とてもうれしく思います。

6年生の皆さん、おめでとうございます。

